

Phoenix 西部校だより 7月②

プール開き

先月のことですが、6月23日（金）5校時に実施しました。今年も、『楽しい』水泳の時間は同時に『命をなくす』可能性のある危険な時間であることを忘れず、決まりや言いつけを絶対に守って、水泳の勉強をしてほしい。」という話をしました。水が嫌いな子、苦手な子もいるでしょうが、楽しく、力の付く時間にしてほしいと思います。



対面式

子ども見守り隊長の林さんと防犯パトロール隊の岡田隊長、田中さん、前川議員にお越しいただき、6月26日（月）1校時に実施しま



した。昨年実施が6月になったのは地震のためで、本来4月に行うべき行事なのにうっかりしていて計画が遅くなってしまいました。そのせいで田植え等、忙しい時期になり、いつもお世話になっている鏡まちづくり協議会地域安全部会長の野田さんや交通指導員の松岡さん、校区子ども見守り隊の方々にはお越しいただくことができず申し訳ありませんでした。対面式では、『子どもは地域の宝だから守るのです。』と言っていただきました。期待に応え社会の役に立ち、地域に恩返しをできる立派な大人になってほしいと思います。

5年生交流

27日（火）、鏡中学校区小中一貫・連携教育の小小交流学習として、鏡小の体育館に鏡小、鏡西部小、有佐小、文政小の5年生全員を集めて実施されました。名刺交換や『ドッジビー』（ボールではなく柔らかいフリスビーを使ったドッジボール）というゲームをしました。4小の5年生は総勢134名、鏡中学校入学時はおそらく4学級編制でしょう。そのうち西部っ子は9名。一人でも多くの人に顔と名前を覚えてもらってほしいと思いましたが、どうだったでしょうか。今後も小体連や各種行事で3校と計画的につないでいきたいと思っています。



校内お話し会

同じく先月29日（木）に実施しました。2年生宮崎雪月（ゆづき）さんの「ねずみのでんしゃ」をトップバッターに、1年 田場加蓮（かれん）さんの「きょだいなきょだいな」、3年 河内 咲（さき）さんの「がんばれ車いすのうさぎ ぴよんた」、4年 横溝彩姫（さき）さんの「つきのぼうや」、5年 宮崎内韻（ないん）君の「あなのあいたおけ」、6年 繁富春香（はるか）さんの「王さまライオンのケーキ」の発表がありました。今年も各学年の代表にふさわしい立派な発表ぶり、全員の集中力をもった聴き方で、とても素晴らしい発表会になりました。審査の結果、学校代表は6年生の繁富さんになりました。市の童話発表大会は7月25日（火）にハーモニーホールで開催されます。頑張ってきてくださいね。

んしゃ」をトップバッターに、1年 田場加蓮（かれん）さんの「きょだいなきょだいな」、3年 河内 咲（さき）さんの「がんばれ車いすのうさぎ ぴよんた」、4年 横溝彩姫（さき）さんの「つきのぼうや」、5年 宮崎内韻（ないん）君の「あなのあいたおけ」、6年 繁富春香（はるか）さんの「王さまライオンのケーキ」の発表がありました。今年も各学年の代表にふさわしい立派な発表ぶり、全員の集中力をもった聴き方で、とても素晴らしい発表会になりました。審査の結果、学校代表は6年生の繁富さんになりました。市の童話発表大会は7月25日（火）にハーモニーホールで開催されます。頑張ってきてくださいね。

